

アカマツ

令和3年度 第10号 1月31日

明けましておめでとうございます。今年もよろしく願いいたします。

福島 義教

今年の干支は寅です。本当は、壬寅というのが、正しいそうです。

インターネットで調べてみると、

「干支の2文字のうち「干」にあたるものは、十干（じっかん）といいます。十干と十二支を合わせたものが十干十二支で、本来、干支といえはこのことを指していました。」とありました。また、「十干は、甲（きのえ）、乙（きのと）、丙（ひのえ）、丁（ひのと）、戊（つちのえ）、己（つちのと）、庚（かのえ）、辛（かのと）、壬（みずのえ）、癸（みずのと）です。」だそうです。十二支は、「子・丑・寅・卯・辰・巳・午・未・申・酉・戌・亥」です。最後に「今年の冬は寒さが厳しい様な気がしますが、壬（みずのえ）には、冬が厳しいほど春の芽吹きが生命力にあふれることを表すそうです。あの徳川家康の干支も壬寅だそうです。家康公のように今年も皆様が健康で活力ある1年を過ごされますように。」と締めくくられていました。「生命力にあふれる」という言葉がありました。新型コロナウイルス感染症を吹き飛ばし、活力ある一年になればと思います。

今年度の冬休みは、低気圧の影響を受けて大雪のところもありましたが、旭川市は雪はものすごく多くはありませんが、気温の低い日が多かったと思います。さて、1月14日より3学期が始まりました。自由研究で取り組んだ作品等を持ち登校してくる子ども達には、笑顔が見られました。友達と楽しそうにお話している様子も見られました。各教室では作品等の発表が行われた学級もあったようです。廊下に作品が並ぶことになるので、じっくりと見てみたいと思います。「3学期は短いので、目標をしっかりとって頑張りたい」と始業式で話しました。まとめの学期、次の学年への準備の学期です。目標達成に向けて努力して欲しいと思います。

このところの新型コロナウイルス感染症の様子は、感染者の数が急増してきているようです。また、オミクロン株による感染者も増えつつあります。第6波が来ていると言われています。今までと同様、いやそれ以上に注意していくことが大切だと思います。マスクの着用、手指の洗浄、三密を避ける等の基本的な対策をしっかりと行い、感染拡大を防止していきましょう。

最後になりますが、今年も保護者・地域の皆様には、子ども達を温かく見守っていただき、時には厳しい声かけもよろしくお願い致します。そして本校に対するご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

3学期スタート

1月14日（金）から3学期がスタートしました。夏期休業が長かったので例年より短い冬季休業でしたが、子どもたちは元気に登校してきており、大変うれしく思っています。

新型コロナウイルス感染症の拡大については、未だ予断を許さない状況です。3学期も感染防止対策に努めて参りたいと思います。何か心配なことなどございましたら、いつでも学校までご連絡ください。

スキー学習の支援

毎年、民生委員児童委員協議会（春光西地区・春光中央地区）の方々に1・2年生のスキー学習の支援に来ていただいています。1・2年生が、スキー靴を上手に履けなかったり、スキーをうまくつけられなかったり、片付けがうまくできない時にお手伝いをしてくれます。また、スキー場に行ったとき、スキーウェアを着ているために、トイレがスムーズにできるように支援もしていただきます。今年は、1月19日に2年生、1月20日に1年生の支援をしていただきました。来月は2月9日にスキー場で支援をしていただきます。学校でも、手が回らない部分をカバーしていただき大変助かっています。民生委員児童委員協議会の方々には今後もいろいろな場面でお世話になると思いますが、地域で子どもたちを育てていく視点に立ち、是非ご協力をお願いいたします。



新型コロナウイルス感染症の対応

1月27日から2月20日まで、「まん延防止等重点措置」の期間に入りました。感染状況が少しの期間落ち着いていましたが、現在は日々感染者が増えている状況で、日常の教育活動の感染予防レベルも高くなりました。学校では引き続き手洗い、マスク着用、共有部分の消毒、3密を避ける行動を取っていますが、感染リスクの高い教育活動も併せて行わないようになりました。また、同居家族が風邪症状の場合、出席停止を行う対応も復活しました。（同居家族が風邪症状であれば本人も休んでもらう）ので、ご協力をお願いいたします。感染症を予防するには、身体全体の抵抗力を高めるため、適度な運動、バランスのとれた食事、休養及び睡眠の調和のとれた生活を続けることが有効であると言われておりますので、併せて配慮をお願いいたします。

2月行事予定

【2月の生活目標】

「きまりを守って生活しよう」

1	火	交通安全指導日
2	水	
3	木	スキー学習（中） ストーンスープ（未定）
4	金	
5	土	
6	日	
7	月	児童会（最終）
8	火	新1年生入学説明会 ALT
9	水	校内版画展（～3/3） スキー学習（低）
10	木	
11	金	建国記念の日
12	土	
13	日	
14	月	
15	火	中学校入学保護者説明会
16	水	
17	木	ストーンスープ5・6年
18	金	
19	土	
20	日	
21	月	参観日（高・たんぼぼ・ やまびこ）
22	火	参観日（中） 諸費引落日
23	水	天皇誕生日
24	木	前期児童会役員選挙
25	金	6年生を送る会 研修日 5h授業
26	土	
27	日	
28	月	参観日（低）

**冬道の交通安全に
十分注意しよう！**



3学期スタート 1月14日 私の未来プロジェクト 1月20日



1月14日(金)に行われた始業式は、各学級テレビ視聴による始業式となりました。始業式は校長先生のお話、児童会からのお話の2つが行われました。始業式の後の学活では、各クラス冬休みの作品紹介を行っている学級が多く見られました。写真は4～6年生の発表の様子です。自分の作品についてしっかりと紹介していました。

1月20日(木)5年生は、助産師さんに講師をしていただき、「いのちの誕生」をテーマに授業を受けました。おなかの中での赤ちゃんの成長の様子を詳しく学ぶことができました。5年生はとても真剣に話を聞いたり、疑問に思ったことを質問していました。このような活動一つ一つが児童の成長に大きく役立っているものと考えています。

スキー授業が始まりました！！ Line entry 保健指導(高学年)！

1月25日

1月26日



1月25日(火)6年生はLine entry出前講座を行いました。リモートによる算数科の授業を受けました。リモートの講師によるプログラミングで拡大図や縮図を描く学習内容でした。楽しく考える授業ができました。

養護教諭の中川先生に、高学年の保健指導を行っていただきました。男女の体と成長について図を使いながら詳しく説明してもらい、児童は真剣に聞いていました。